

#SÜD-WEST 08. Oktober 2020

LV Hessen Jugend: Politische Arbeit auch unter Corona

Auch während einer Pandemie kann viel bewirkt werden: Dies zeigt gerade der neu-konstituierte Landesverband Jugend (LVJ) aus Hessen.

Die Jugend-Vertreter*innen Kassel, Bebra, Fulda, Frankfurt/Main und Südhessen haben sich mit ihrem neuen Sprecher Florian Dahnke auf die Fahnen geschrieben, politisch aktiv zu werden. Also wurde beschlossen, Kontakte zu politischen Akteuren in Hessen zu suchen.

Begonnen wurde mit den Jugendorganisationen aller im hessischen Landtag vertretenen demokratischen Parteien. Bereits zwei Monate später fand ein erster politischer Austausch mit der Grünen Jugend Hessen (GJH) statt. Dabei ging es um Themen wie Neu- und Ausbau von Bahnstrecken, der „Grünen Dauerbrenner“ Konzernzerschlagung der DB AG und die Stärkung der Arbeitnehmer*innenrechte. Anschließend tauschten sich unsere Jugendvertreter*innen mit Linksjugend [solid] aus. Hier standen Themen wie die Verstaatlichung der Eisenbahn, der kostenfreie ÖPNV, sowie die militärische Abrüstung im Fokus. Der Jugend-Landesverband zieht nach diesen ersten Gesprächen eine positive Bilanz.